

DARÁN DIFUSIÓN SOBRE TEMAS ELECTORALES EN EL EXTRANJERO

● Con el objetivo de promover la cultura cívica y la participación ciudadana de las y los mexiquenses que viven en el extranjero, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la Fundación para el Bienestar de los Paisanos A.C., firmaron un convenio de colaboración. La Consejera Presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, aseveró que el Instituto es un aliado en el fortalecimiento de la cultura cívica y busca crear una comunidad política que incluya a todas y todos, pues la lucha por la inclusión y la igualdad requiere de esfuerzos conjuntos. **REDACCIÓN**

